
 

波特兰公立学校是一个肯定行动和平等机会的雇佣者. 

委员会处理 ACCESS, 中学边界工作会议 

校区总监 Guadalupe Guerrero 承诺在星期一与 ACCESS 学校的领导者们共同协商，寻找继

续为“ACCESS 学校一贯支持”的为有独特需要的学生提供教育服务的解决办法 。 

“认识到可能有一些学生没有得到很好的服务 ”在他们传统的邻区学校, Guerrero 在波特兰

公立学校委员会针对中学的工作会议上讲到. “我知道了.” 

他说，委员会 在 Harriet Tubman 和 Roseway Heights 开设两所新中学的旨意为 ACCESS 学校

导致了现今的困境. 该计划要求对 ACCESS 现所在– Rose City Park – 重新配置一个邻区学校. 

这意味着 ACCESS 将需要搬迁. 

Guerrero 计划在今天傍晚与 ACCESS 社区见面，听取成员们的忧虑和想法. “然后开始集思

广义各种可能性.” 

讨论是委员会议针对开设两所中学提议的隶属学校和边界改变工作开展非常必要的一部分. 

对隶属学校形式的投票将在 10 月 24 日进行. 

委员会成员请 PPS 工作人员进行招生预测，基于一种想法，就是所做的唯一的边界改变计

划是为了缓解 Beverly Cleary K‐8 学校从三个校园变为两个校园. 

委员会成员通过了一系列对原来中学进行改变的提议，包括: 

 为 5 到 8 年级学生的所受影响区域的高中功课. 

 为目前 Beverly Cleary 的学生们更新的学校功课. 

 撤销 Alameda 到 Sabin 的边界改变的提议. 

 撤销 ACCESS Academy 学校搬到 Humboldt 的提议. 

 撤销 Kairos PDX 从 Humboldt 搬出到一个新地点的提议. 

委员会也向工作人员询问一些悬而未决的问题，包括如何支持新的 K‐5 学校注册不足的问

题. PPS 代理总裁 Yousef Awwad 表示，此计划是在那些学校将员工人数增加到注册满园时

他们所能期望的水平. 

 “我们需要竭尽全力支持这些学校,” Awwad 说. “这是我们的承诺.” 

委员会成员还提出了关于为什么 Vernon K‐8 没有被包括在中学计划内的问题. 工作人员回

答说，最有可能接受 Vernon 6‐8 年级学生的学校将是 Beaumont – 但学校需要改造，才能

容纳更多的学生. 


